

Designan a la nueva Directora de Conaf en La Araucanía

Se trata de María
Teresa Huentequeo
Toledo

Neimar Claret Andrade

La Dirección Ejecutiva de Conaf, designó, a partir de este miércoles 20 de abril, a María Teresa Huentequeo Toledo, como directora de la Corporación Nacional Forestal en La Araucanía.

La nueva directora de Conaf es asistente social, licenciada en Trabajo Social y magister en Docencia e Innovación Pedagógica en Educación Superior de la Universidad Autónoma



de Chile.

Desde el año 2007 a la actualidad se desempeña como docente investigadora de la carrera de Trabajo Social en la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad Autónoma de Chile, así como también fue coordinadora del Núcleo de Estudios Interculturales de la carrera de Trabajo Social en la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad Autónoma de Chile.

En su trayectoria profesional registra estudios en los diplomados de Antropología visual y medios audiovisuales en la investigación social de la

Universidad Católica de Temuco y en Gerencia Social, Formulación y Gestión de Políticas y Programas para Pueblos Indígenas de Latinoamérica del Instituto Interamericano para el Desarrollo Social: INDES, así como también cuenta con el curso de Creación de capacidades para comunidades indígenas y locales de Latinoamérica y El Caribe sobre el CBD incluyendo el artículo 8 (j) y acceso y participación en los beneficios, de la Facultad de Derecho en la Universidad de Buenos Aires.

Su nombramiento marca un hito al ser la primera mujer directora de Conaf en la región.